

Une cour très auguste

Petit ou long séjour, tourisme ou voyage d'affaires, la clé du confort de cet hôtel flambant neuf est la personnalisation. Du classique room service aux cuisines équipées dans toutes les chambres et suites – toutes contemporaines, mais toutes différentes – en passant par les dernières technologies. Animaux domestiques acceptés. Et s'il venait à manquer quelque chose, la Cour des Augustins, ce sera, dès septembre, aussi une boutique tendance qui propose des idées d'accès soires et d'aménagements de chambre clés en main. Le tout est enveloppé dans deux bâtiments fin XIX^e siècle, entière-

ment rénovés, reliés par une cour intérieure. Décidément, entre cafés à la mode, arts et boutiques fashionables, ce bout de quartier voisin de Carouge commence à monter. Ce qui, à l'hôtel, n'exclut pas la sérénité. Rue piétonne et vue sur jardins. Le meilleur: les lofts dans les combles, des espaces ouverts de 70 m². Quoique les suites communicantes avec une chambre ne soient pas mal non plus. Tarifs préférentiels pour les entreprises, dégressifs selon la durée.

LA COUR DES AUGUSTINS,
15, rue Jean-Violette, Genève.
Nuitée entre 180 et 220 francs.



Photos: DR

L'hôtel flambant neuf a misé sur la personnalisation. Toutes les chambres sont différentes.

